



El PRC de Cabezón de la Sal reelige a Víctor Reinoso como candidato a la Alcaldía

El actual alcalde del municipio también ha vuelto a ser designado secretario general del Comité Local

Cabezón de la Sal, 9 de marzo de 2023

El Partido Regionalista de Cantabria en Cabezón de la Sal ha reeligido a Víctor Reinoso como candidato a la Alcaldía y secretario general del Comité Local.

Durante la Asamblea de Militantes, Reinoso ha señalado que se presenta de nuevo a las elecciones con la “experiencia” que aportan cuatro años de Alcaldía tras un pacto de Gobierno, “con las dificultades que eso entraña”, y con la satisfacción de que “se han conseguido muchas cosas”.

“Pero sobre todo con la sensación de que los vecinos son conscientes de ello y han estado pendientes de todo lo que hemos los regionalistas hemos realizado”, ha subrayado, especialmente en materia de obras y en el ámbito deportivo y cultural.

También ha mencionado algunos otros asuntos “pendientes” como la Escuela de Adultos. En este sentido, el alcalde ha destacado su “plena confianza” con los pasos que se están dando desde el Gobierno regional para que el proyecto se adjudique antes de que termine la legislatura.

Asimismo, ha mostrado su satisfacción por la inminente puesta en servicio del puente de Virgen de la Peña, “una reivindicación de toda la comarca”.

Por su parte, la vicesecretaria de Organización del PRC, Paula Fernández Viaña, ha destacado el buen trabajo de Reinoso al frente del Ayuntamiento, que ha conseguido recuperar la normalidad después de varias legislaturas con gobiernos “totalmente inestables”.

“El gobierno regionalista ha dotado al municipio de servicios esenciales y eso sólo se debe a que han tenido al frente a un alcalde con capacidad para gestionar”, ha apuntado Fernández Viaña.

Así, ha señalado el buen funcionamiento de la Policía Local y Protección Civil, así como todas las subvenciones y obras que se han conseguido desde las diferentes consejerías del Ejecutivo regional.